



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>210 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82607656</b>
Prix	<b>1 750 000 €</b>

Antibes

Maison à vendre (06600)

Cette charmante villa provençale à Antibes offre un cadre de vie agréable. Avec ses 5 pièces et son studio indépendant, elle occupe un terrain plat de 1500 m<sup>2</sup>, assurant calme et intimité. Au rez-de-chaussée, découvrez un grand séjour avec salon et cheminée, une cuisine ouverte équipée, une chambre, une salle de douche et des toilettes. À l'étage, une mezzanine spacieuse mène à trois chambres, dont une suite avec terrasse, ainsi qu'à une salle de bains et des toilettes. Un studio indépendant offre un espace supplémentaire. La qualité de construction est excellente, garantissant durabilité et ...

*This charming Provencal villa in Antibes offers a pleasant living environment. With its 5 bedrooms and an independent studio, it occupies a flat plot of 1500 m<sup>2</sup>, ensuring peace and privacy. On the ground floor, there is a large living room with lounge and fireplace, an open-plan fitted kitchen, a bedroom, a shower room and a toilet. Upstairs, a spacious mezzanine leads to three bedrooms, including a suite with terrace, as well as a bathroom and toilet. An independent studio offers additional space. The quality of construction is excellent, guaranteeing durability and aesthetic appeal. Outside, ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

